

## 8/4 郡上市民病院「機能評価認定病院」へ －信頼できる医療を目指して－

郡上市民病院が、(公財)日本医療機能評価機構により「機能評価認定病院」に認定されました。「患者中心の医療の推進」「良質な医療の実践」などが評価されたものであり、信頼できる医療機関の証になります。認定の経緯や、みなさんへの安全・安心、良質な医療サービスの提供について、市長に報告されました。



◀ 清水看護部長(右)  
片桐院長(中央)

## 8/5 長寿者褒賞 －100歳おめでとうございます！－

正儀原<sup>しょうぎはら</sup>ふきさんが100歳を迎えられました。入所する「せせらぎ緑風苑」でお祝い会が開催され、市からのお祝い状と花束をお渡しすると大変喜んでくださいました。みなさんへの感謝の気持ちを大切に、笑顔と握手の温かい心のやり取りが長生きの秘訣かもしれませんね。いつまでもお元気で。



◀ 正儀原さん(明宝大倉)  
大正11年8月8日生まれ

## 8/9 郡上高校生徒が市の歌を吹奏楽に －市の歌を市民に広めたい－

郡上高校の1、2年生が取り組む「総合的な探求の時間」では、地域の課題とその対策を考える学習が行われています。その中で、「郡上市の歌」の広い周知に向け、5人の生徒のみなさんが吹奏楽部の協力を得て合奏曲を作成し、この取組みについて市長と懇談しました。合奏曲は、市CATVの行政情報番組(郡上市インフォメーション)のテーマ曲として毎日、市民のみなさんに届けられています。



◀ 右から 吉田奈々子さん、  
吉田由珠佳さん、林詩音さん、  
清水知依さん、  
欠席・笠野姫生さん

## 8/23 人権の花運動 開花報告会 －ひまわりと共に人権を守る心を育てよう－

相生小学校で人権の花運動について活動報告がありました。この運動は、児童が協力し花を育てることで、情操や相手への思いやりを養い、人権尊重の心を育むことを目的に実施しています。児童のみなさんが大切に育てたひまわりの種は、来年度の人権推進校に引き継がれます。



◀ 相生小学校(令和4年度人権  
推進校)で開花したひまわり

## 8/30 NTT西日本との連携協定締結式 －ICTを活用したデジタル社会の実現に向けて－

市と西日本電信電話(株)岐阜支店とが「情報通信技術(ICT)を活用したデジタル社会の実現」に向けた連携協定を締結しました。ICTに関する専門的知識や技術情報等の提供を受けながら相互に連携し、市のデジタルトランスフォーメーション(DX)を推進していきます。



◀ NTT西日本岐阜支店長  
児玉美奈子さん(右)

8  
9

**全国大会出場者激励会**  
—全国大会出場おめでとうございます！—

第52回全国中学校相撲選手権大会、第52回全国中学校剣道大会、第37回日本クラブユースサッカー選手権（U-15）に出場されるみなさんの激励会が開催されました。「ベストを尽くしたい」「優勝を目指したい」と健闘を誓うと、熊田教育長、森下市スポーツ協会会長から激励の言葉が贈られました。



▲激励会に出席した選手のみなさん

| 種目   | 大会名（場所）  | 開催時期      | 出場団体  | 出場選手（学年）<br>※敬称略   |
|------|--|-----------|-------|--|
| サッカー | 第37回日本クラブユースサッカー選手権（U-15）<br>（北海道 帯広の森球技場B）                | 8月15日～24日 | 八幡中学校 | はしもと 橋本 奏真（2年）   |
| 剣道   | 令和4年度全国中学校体育大会<br>第52回全国中学校剣道大会<br>（北海道 湿原の風アリーナ釧路）        | 8月19日～21日 | 白鳥中学校 | すこう 須甲 杏佳（3年）<br>きとう 佐藤 日和梨（2年）<br>やまぎし 山岸 ののか 乃々果（2年）<br>すこう 須甲 みずき 瑞希（1年）<br>まえだ 前田 みさき 美咲樹（1年）<br>わた 和田 ゆきな 優樹菜（1年） |
| 相撲   | 令和4年度全国中学校体育大会<br>第52回全国中学校相撲選手権大会<br>（北海道 福島町総合体育館 特設相撲場） | 8月20日～21日 | 大和中学校 | しまじり 島尻 たいし 大詩（3年）<br>まつもり 松森 けいじ 深司（2年）<br>しまじり 島尻 たつよし 竜良（2年）  |

8  
10・11

**東京2020五輪トランポリン競技**  
**宇山芽紅選手 郡上訪問！**

8月10日（水）、宇山選手は郡上市役所に訪問され、オリンピックでの5位入賞の快挙や今年11月にブルガリアで開催される世界選手権に向けた抱負などを日置市長に話されました。また、8月11日（木）には、やまと総合センターにおいて、宇山選手による世界トップレベルの演技の披露と体験教室が、郡上の子どもたち約40人に向けて行われました。宇山選手のお母さんが白鳥町出身であることから、幼少期にはよく郡上に遊びに来ていたとのこと。宇山選手の今後の活躍を皆で応援しましょう！

郡上市スポーツ  
コミッション  
宇山選手訪問



▲オリンピックの体験を語る  
宇山選手



▲トランポリン体験教室